

PlantaDoce.

Entorno

Cómo España se blindó ante el Covid-19: 2.000 médicos y 4.000 enfermeros más

La sanidad española cuenta con 149.000 facultativos y 186.000 profesionales de enfermería.

Además, la cifra de otros trabajadores relacionados con el sector salud aumentó en 14.000 empleados entre febrero y junio.

D. Punzano
1 jul 2020 - 04:56



España incorpora sanitarios para combatir el coronavirus. **El profesional de la sanidad incrementó en 6.000 personas entre febrero y junio, alcanzando 335.000 empleados entre médicos y enfermeros en junio**, según los últimos datos publicados por el Sistema Nacional de Salud. La cifra de otros trabajadores relacionados con el sector ha aumentado en 14.000 ocupados.

La pandemia ha llevado al límite a la sanidad española en los momentos más difíciles

PlantaDoce.

de la crisis sanitaria. El Ejecutivo central ha realizado numerosas adquisiciones de compra de equipamiento de protección individual para proteger a los sanitarios. Además, **España ha contratado más personal para dotar a los hospitales con más trabajadores para aliviar la asistencia y cubrir las bajas temporales a causa del coronavirus.**

El profesional médico ha alcanzado los 149.000 facultativos tras el incremento de 2.000 personas respecto al anterior informe publicado por el Ministerio de Sanidad en febrero. La distribución se divide en 85.000 médicos que trabajan en hospitales, 36.000 profesionales que desarrollan su actividad en atención primaria, 3.000 empleados en servicios de urgencias y emergencias y 26.000 especialistas en formación.

La cifra de enfermeros también ha crecido. **La sanidad española ha incorporado a 4.000 enfermeros y la cifra total se ha elevado hasta 186.000 profesionales de enfermería**. La gran mayoría, 150.000 empleados, trabajan en hospitales, mientras que 30.000 ocupados desarrollan su actividad en los centros de atención primaria. También hay 3.000 enfermeros en servicios de urgencias y emergencias y 2.000 son personas en formación.

La sanidad española incorporó 6.000 profesionales sanitarios y 14.000 empleados relacionados con el sector para combatir el Covid-19

Por otra parte, **el número de otros profesionales relacionados con el sector salud ha aumentado en 14.000 personas y se ha situado en 331.000 trabajadores.** Entorno 270.000 empleados desarrollan su actividad en hospitales, 46.000 ocupados se dedican a la atención primaria, 13.000 profesionales pertenecen al servicio de urgencias y emergencias y 2.000 son especialistas en formación. En febrero, este colectivo sumaba 317.000 efectivos.

El gasto sanitario público asciende a 74.000 millones de euros al año , 1.594 euros por habitante, y representa el 6,4% del Producto Interior Bruto (PIB). Siete de cada diez euros se invierten en asistencia curativa, rehabilitación y cuidados de larga duración. España gasta 12.000 millones de euros en recetas de medicamentos.

La distribución de la inversión pública en sanidad gestionada por las comunidades autónomas en bienes o servicios corresponde en un 45% en remuneración del personal, 26% en consumos intermedios y 29% en otros. En el reparto de los centros

PlantaDoce.

a los que se destina el gasto, **63% está dirigido a servicios de atención especializada**, 17% a farmacias, 14% a atención primaria y 6% en otros.

El gasto sanitario en España asciende a 105.000 millones de euros al año, el 9% del PIB

Respecto a la sanidad privada, el sector gasta 31.000 millones de euros anuales, el 2,6% del PIB. En este caso, la cifra por habitante es de 662 euros y nueve de cada diez euros de los pagos directos de los hogares se destinan a asistencia curativa y rehabilitadora, incluida la asistencia dental, medicamentos, lentes y audífonos. En total, el gasto sanitario en España se eleva a 105.000 millones de euros al año y representa el 9% del PIB.

España cuenta en la actualidad con 13.000 centros de asistencia primaria y 468 hospitales. Los primeros se dividen en 10.000 consultorios, 3.000 centros de salud y 2.000 puntos de atención de urgencia extrahospitalaria. **En conjunto realizan 234 millones de consultas médicas anuales.** Por su parte, los hospitales cuentan con 112.000 camas y realizan 83 millones de consultas al año.